

La Señal No 24

Tomando La Promesa

5 de octubre de 2015

Pastor, Brian Kocourek

Levítico 22:1 *Habló Jehová a Moisés, diciendo: 2 Di a Aarón y a sus hijos que se abstengan de las cosas santas que los hijos de Israel me han dedicado, y no profanen mi santo nombre. Yo Jehová. 3 Diles: **Todo varón** de toda vuestra descendencia en vuestras generaciones, que se acercare a las cosas sagradas que los hijos de Israel consagran a Jehová, **teniendo inmundicia sobre sí, será cortado de mi presencia.** Yo Jehová.*

Entonces, si Dios es el mismo y no cambia, Él no aceptará que entremos a Su Santa Presencia con cualquier actitud y, de cualquier manera. Hay una manera determinada en la que tenemos que venir preparados para entrar en la presencia de Dios.

Levítico 22 NVI 1 *El Señor ordenó a Moisés 2 que dijera a Aarón y a sus hijos: «Traten con mucho respeto las ofrendas sagradas que me consagran los israelitas, para no profanar mi santo nombre. Yo soy el Señor». ¿Y qué son las ofrendas sagradas? Son aquellas cosas, que el pueblo de Dios ha apartado para el Señor. Como este Tabernáculo. El lugar de Adoración. 3 También ordenó decirles: «**Si alguno de los descendientes de Aarón está ritualmente impuro** (o ha sido contaminado con impureza sexual) **y se acerca a las ofrendas que los israelitas consagran al Señor, será eliminado de mi presencia.** Yo soy el Señor.*

Una Vida Escondida 55-1006A P:27 *Fíjense, cuando el sumo sacerdote una vez al año entraba en el primer velo, luego en el segundo velo...Afuera, en la fuente era en donde ellos lavaban el sacrificio, luego el sacrificio era matado, puesto en el altar de bronce, y la sangre era puesta en un plato grande, y el sumo sacerdote, una vez al año, entraba detrás del velo para hacer una expiación...Y fíjense en el vestuario de este sumo sacerdote. Antes que él pudiera entrar detrás del velo, **él tenía que despojarse de sus ropas y vestirse correctamente para entrar. Eso es en lo que la iglesia está hoy, lo que necesita es un despojamiento de todos estos cultos y cosas, y vestirse en la justicia de Jesucristo, y lista para entrar.** Su caminata debe ser diferente, cada...En el borde de su vestido, él tenía una granada y luego una campana. Y a medida que él caminaba, su caminata era tan perfecta, al grado que las campanas tocaban: “**Santo, santo, santo, al Señor**”. Lo que necesitamos hoy, no es que si nosotros somos Asambleas, o Iglesia de Dios, o Unitarios, o lo que pudiera ser. Nuestra caminata le debería estar tocando al público: “**Santo, santo, santo, al Señor**”.*

Son palabras bastante poderosas, pero yo creo que, si nosotros no honramos esas palabras, Dios no nos honrará. Si era tan importante para el **Sumo Sacerdote acercarse a Dios de tal manera** que moriría si no lo hacía, ¿creen que Dios les llevaría de cualquier manera que Uds. elijan? Yo creo que esta escritura nos habla de respeto. Habla de la falta de

respeto que algunos tienen hacia la casa de Dios y al hacerlo quedan separados de la presencia de Dios. Y no se preocupen, si no lo hacen Uds. seguramente Dios lo hará.

Ley O Gracia 54-1006 P:49 *Ahora, el sumo sacerdote, estando unguento, entrando, él tenía que llevar la sangre de un animal con él, o él moría. Y otra cosa tocante a su vestidura: ¿se fijaron Uds. que en la orla de esa vestidura...? ¿Sabían Uds. lo que había en la orla de ella? Él tenía algo en la orla de ella. Y todo... Eran unas cositas que colgaban en la orla de la orilla de su vestidura, y era una granada y una campana, y una granada y una campana. Y él tenía que caminar de una cierta manera cuando él entraba. Él no podía caminar de cualquier manera. Él tenía que caminar de una cierta manera. Porque cada vez que él daba un paso, esas campanas tenían que tocar al golpearse contra las granadas: “¡Santo, santo, santo al Señor!” Luego el Señor lo oía a él acercarse. ¡Amén! ¡Aleluya! ¡Ahí está! Dios los oye a Uds. si vienen de la manera provista de Dios en su acercamiento, porque Uds. vienen clamando de su corazón: “¡Santo, santo, santo al Señor Dios Todopoderoso!” Allí están entrando Uds., cuando vienen buscando el Espíritu Santo. ¿Ven? “¡Santo, santo, santo al Señor Dios Todopoderoso!”*

Yo creo que hemos visto la Palabra de Dios manifestarse de manera poderosa en esta pequeña iglesia porque hemos respetado a Dios y este santuario que le ha sido dedicado y lo hemos reservado como un lugar sagrado de refugio donde podemos venir y adorar a él en Espíritu y en Verdad. Es por eso que aquí no hablamos, ni pasamos notas ni hacemos dibujos durante el servicio. Estamos aquí para adorar a Dios y todo lo demás debe mantenerse fuera de esos muros.

Ahora, anoche dejamos el párrafo 94 de la Señal, así que retomemos esta mañana en el párrafo 95 y comencemos a leer. **95** *Cuando Moisés comenzó Su ministerio en Israel, con grandes señales (¿ven Uds.?), Israel rápidamente se reunió de todo Egipto, en Gosén, viniendo nuevamente al lugar de origen, porque sabían que algo estaba por suceder. ¡Oh qué tipo! Oh vienen del este y del oeste, Vienen de las tierras lejanas (Así es, Uds. han oído el himno), A cenar con el Rey, a cenar como Sus invitados, ¡Cuán bendecidos son estos peregrinos! Apreciando Su bendito rostro, Resplandeciendo de amor Divino; Partícipes benditos de Su gracia, Como piedras preciosas a brillar en Su corona. Oh Jesús viene pronto, Nuestras pruebas allí terminarán. Oh, ¿qué si en este momento el Señor viniere Por aquellos que libre de pecado están? Oh, ¿le traería gozo, O gran tristeza y desespero? Cuando nuestro Señor en gloria venga, En el aire le hemos de encontrar. ¡Desplegando la Señal! “Yo le resucitaré en los días postreros”. ¡Ciertamente! Nosotros estamos en esos días.*

96 *La gente se reunió en Gosén. Ellos estaban listos. Ellos sabían que algo estaba por suceder. Ellos estaban igual que... Observe Ud. los patos, cuando es el tiempo de reunirse, ellos volarán juntos. Cuando las abejas, todo lo demás, cuando se preparan, hay algún instinto que les atrae. ¡El Espíritu Santo atrae a la gente! Oh cuando llegó el tiempo para derramarse la ira de Dios, todos... Allí venían dos patos, macho y hembra.*

Allí venían dos gansos, macho y hembra. Allí venían dos caballos, macho y hembra; algo les estaba atrayendo, **los predestinados**. Los demás perecieron. ¡Oh! ¡Los demás perecieron!

97 Pero aquellos que sintieron ese jalón para entrar, ellos sabían que esa arca había sido preparada. Era una señal que venía la lluvia. Ellos sabían que venía la lluvia, no importaba lo que se estaba desplegando ni tampoco lo que pensarán las otras personas. **Ellos sabían. Había algo en el interior de ellos**, diciéndoles: “**¡Entren allí, rápidamente! Entren allí, porque ese es el único lugar que estará a salvo**”. Porque Dios preparó un profeta, Él envió el arca como señal, diciendo: “Entren allí”, y la lluvia venía. Y ellos entraron directamente allí, de dos en dos. Todos los animales entraron, de dos en dos, en el arca, porque estaban sujetos a eso. Sin importar que los demás... **Y todo afuera de esa arca pereció.**

98 Todo afuera de la señal, de la sangre, pereció, todos. Y todo aquel afuera de la Señal, del Espíritu Santo, **perecerá**. ¡No importa qué tan bueno, o cuánto sea uno miembro de la iglesia! Hubo muchos así en los días de Noé. Y hubo muchos en los días de Moisés; pero el hombre que fallaba en aplicar la sangre, como señal, él perecía. Aquellos que fallaron al no entrar en el arca, perecieron; los que fallaron al no entrar en Cristo, ¡porque Él es el Arca! **Primera de Corintios 12** dice: “**Por un Espíritu somos todos bautizados en un Cuerpo**”. El místico, no a una iglesia; sino en el místico, no en las denominaciones; **¡El Cuerpo místico de Jesucristo!** “**Por un Espíritu**”, **E-S-P-I-R-I-T-U con mayúscula, Espíritu**, “**somos todos sumergidos en este Cuerpo**”.

Y hay un solo Cuerpo que ya ha sido juzgado y dictado el juicio, y ese es Cristo. Y si Ud. ha sido bautizado en ese cuerpo, entonces está libre de todo juicio. Ha pasado los juicios.

Juan 5:24 *De cierto, de cierto os digo: El que oye mi palabra, y cree al que me envió, tiene vida eterna; y no vendrá a condenación, mas ha pasado de muerte a vida.*

"Entonces la Señal está sobre la puerta, porque Ud. está en Cristo. Y Él fue Aquél, el Sacrificio suyo, que aguantó el juicio. Y cuando Dios ve eso, Él no puede hacer nada. Ud. está tan a salvo como puede estar, porque Dios y Cristo son la misma Persona, el Espíritu fue hecho carne y habitó entre nosotros. Y allí está Dios en Sí mismo, y Uds., Sus propios hijos, en Su Cuerpo. Allí lo tienen, no la química, ¡sino el Espíritu! “Yo pasaré de vosotros”.

Fájense, Dios entró en ese Cuerpo, y nosotros somos bautizados en ese cuerpo, y llegamos a ser uno con Dios en Cristo.

Colosenses 3:3 *Porque habéis muerto, y vuestra vida está escondida con Cristo en Dios. 4 Cuando Cristo, vuestra vida, se manifieste, entonces vosotros también seréis manifestados con él en gloria.*

El Hermano Branham dijo en su sermón, **Dios Ocultándose En La Simplicidad 63-0317M 4-4 {25}** *Ahora en el edificio, pienso que debemos tener, si ha sido dedicado, o es que será dedicado en unos momentos, para la adoración a Dios, debemos mantenerlo*

*así. Nunca debemos comprar ni vender en el edificio. No debemos hacer ningún negocio aquí en el auditorio. Eso nunca debe suceder aquí adentro, eso es, como el permitir que entren ministros para vender libros y demás cosas. No importa lo que sea, hay otros lugares para hacer eso. Porque no debemos comprar ni vender en la casa de nuestro Señor. Debe ser un lugar de adoración; **santo y consagrado a ese propósito**. ¿Ven? Ahora, Él nos ha dado un lugar muy hermoso. **Dediquémoslo a Él, y dediquémonos juntamente con el edificio a Él.***

5-1 {26} *Ahora puede ser que esto parezca ser un poco descortés, pero **este no es el lugar para visitar. Es un lugar de adoración. Nunca debemos ni pronunciar una sola palabra en este auditorio (fuera de la adoración) el uno al otro, sólo que sea algo absolutamente necesario.** ¿Ven? Nunca debemos congregarnos para platicar. No debemos correr por el edificio, ni permitir que nuestros niños corran por el edificio. Y al hacer esto, hace poco sentimos que al hacer esto, lo construimos tomando todo esto en cuenta. Ahora, esto lo hemos fijado aquí. Desde luego, muchos son extraños. La gente del tabernáculo sabe esto, que el edificio va ser dedicado para el servicio del Todopoderoso.*

5-3 {26} **Entonces en la dedicación de nosotros mismos**, recordemos que al entrar por esas puertas al santuario, **mantengamos silencio entre el uno y el otro, y adoremos a Dios**. Si nos queremos visitar, hay lugares para visitarnos el uno con el otro, de esa manera. Pero nunca andar caminando para allá y para acá, estorbando la concentración, pues entra alguien de afuera y no sabe ni qué hacer por razón de tanto ruido y cosas. Es simplemente humano, y lo he visto esto en algunas iglesias a tal grado que me he sentido muy mal. Porque no entramos al santuario del Señor para encontrarnos el uno con el otro. Venimos aquí para adorar a Dios, luego irnos a nuestros hogares. **Este santuario está dedicado para la adoración. Cuando...Allá afuera pueden platicar lo que quieran, con tal de que sea correcto y santo. Se pueden visitar en sus hogares. Se pueden visitar en otros lugares. Pero al entrar por aquella puerta, mantengan silencio.** Ud. viene para hablar con Él, y **permitir que Él le hable de vuelta a Ud.** El problema es que **nosotros hablamos demasiado, y no nos disponemos para escuchar**. Entonces cuando entramos aquí es para esperar en El.

5-6 {29} *Ahora, en el primer tabernáculo, puede ser que no esté presente hoy ni una sola persona de los que estaban en aquel culto dedicatorio cuando el Mayor Ulrich tocó la música. Y yo estaba parado aquí detrás de tres cruces, para dedicar el lugar. **No se permitía que nadie...Los ujieres estaban parados junto a las puertas, para cuidar que nadie estuviera hablando. Cuando uno terminaba de hablar afuera, entonces entraba. Y si uno deseaba, venía al altar quietamente para orar en silencio.** Entonces regresaba a su asiento y **abría su Biblia**. Lo que hacía su vecino, eso era asunto de él. Ud. no tenía nada que decir. Si deseaba hablarle, Ud. simplemente le decía: “Nos vemos afuera. Yo estoy aquí para adorar al Señor”. **Uno leía la Palabra o se quedaba sentado quietamente.***

6-1 {30} *Y luego la música. La Hermana Gertie, no sé si ella está presente hoy, mejor*

dicho, la Hermana Gibbs. Creo que el piano antiguo estaba en esta esquina, si no mal recuerdo. Y ella tocaba lentamente el himno, “A Su Nombre Gloria” o **algún otro himno muy suave y dulce** y hasta que era el tiempo de empezar el culto. Y entonces el director de cánticos se presentaba y dirigía unos dos o tres himnos congregacionales. Y luego si había un himno especial y sobresaliente, lo cantaban. Pero nunca se permitía un alboroto. Y luego la música seguía. Y cuando yo oía eso, sabía que era tiempo de salir. **Cuando un ministro sale ante una congregación de gente que está orando, y está la unción del Espíritu, es seguro que se oirá del Cielo.** Eso es todo. No hay manera de evitarlo. Pero si uno sale y se encuentra con confusión, entonces uno está tan confundido, y el Espíritu está contristado; y no queremos eso, no. Queremos llegar aquí para adorar. Tenemos lindos hogares, sobre lo cual quiero hablar en seguida; el hogar donde podemos llevar los amigos y visitar. Esta es la casa del Señor.

Esta mañana me gustaría vincular nuestro texto de **Levítico** con lo que el hermano Branham dijo acerca de la forma en que tenemos que prepararnos para el servicio con su oración final de su mensaje Preparación, y lo retomaremos en el párrafo 95, y de sus palabras del párrafo 95 también de la Señal, porque todos ellos tienen que ver con nuestra preparación, ya sea que asistamos a la iglesia o vivamos en nuestros hogares.

Anoche hablamos sobre estar preparados, así que continuaremos con este pensamiento esta mañana.

Preparación 53-1111 95 Nuestro Padre celestial, Te agradezco en esta noche porque **estamos viviendo en la hora de la preparación.** Estamos viviendo cuando Tú estás preparando al pueblo para que crea estas cosas. Creemos que ese es el mensaje del día del tiempo para la preparación. Jesucristo es el mismo de ayer, hoy y por siempre. Y Tú estás llamando a un pueblo, **para darles el Espíritu Santo, y Tú estás procurando llamar fuera a ese grupo de hijos para adoptarlos.** Nos damos cuenta que la antigua ley que cuando un hijo nacía en el hogar, él era un hijo, pero el tutor tenía que levantarlo, y para entonces cuando él tenía la edad, y si había sido el hijo correcto, él era llevado en una ceremonia y le ponían una vestidura de púrpura y era adoptado, y eso es lo que Tú estás tratando de hacer con estas personas del Evangelio completo. Que se salgan así mismo en alguna parte, **a solas contigo en fe,** y los adoptes al reino, y les des el derecho de seguir adelante para que hagan las cosas que Tú hiciste. (suena como si estuviera hablando de Dios preparando al pueblo para **Juan 14:12** aquí) Te ruego Dios que tomarás estos cuantos ejemplos y asegures como San Pablo dijo en la Escritura de **Hebreos 11,** dijiste: “**Por tanto nosotros también, teniendo en derredor nuestro una tan grande nube de testigos, dejando todo el peso**”. Ahora, Padre, muchos han dejado todo ese peso, ellos correrían pero están enfermos. Y Padre, en esta noche así como les he traído la verdad sencilla de cómo has sanado al enfermo, Tú resucitaste a los muertos, Tú comisionaste a los discípulos de ir a predicar el Evangelio, dijiste: “**Estas señales seguirían a los que creyeren**”. Allá en el pasado en el Antiguo Testamento desde el **Génesis** hasta **Apocalipsis** tú constantemente eras un Dios obrador de milagros. Y **cuando la gente estaba lista para dar un paso y creer.** Para entonces cuando Moisés oró y **siguió adelante**

en el mar rojo, este se abrió. Cuando los sacerdotes entraron en el agua del río Jordán, este se abrió de lado a lado. Tenemos que dar ese paso, tenemos que intentarlo, tenemos que poner en marcha nuestro esfuerzo para demostrar que somos sinceros. Porque está escrito en la Biblia que la fe sin obras es muerta, así como lo es el cuerpo sin el espíritu. Te ruego, Padre en el nombre de Jesús, que les dures la fe a estas personas enfermas aquí en esta noche, Te lo pido en el nombre de Jesucristo.

Entonces estamos viendo varias cosas que el hermano Branham nos está diciendo aquí.

#1. Él dijo: *Estamos viviendo en la hora de la preparación.*

#2. Él dijo: *Estamos viviendo cuando Tú estás preparando al pueblo para que crea estas cosas.*

#3. Dijo: *Creemos que ese es el mensaje del día del tiempo para la preparación.*

#4. Dijo: *Éste es el día en que Dios llama a un pueblo.*

#5. Dijo: *"Que Dios está procurando llamar fuera a ese grupo de hijos para adoptarlos".*

#6. Él dijo: *eso es lo que Tú estás tratando de hacer con estas personas del Evangelio completo. Que se salgan así mismo en alguna parte, a solas contigo en fe, y los adoptes al reino, y les des el derecho de seguir adelante para que hagan las cosas que Tú hiciste.*

#7. Luego dijo que tenemos que *despojarnos de todo peso.*

#8. Y finalmente, para terminar nuestra preparación, para estar listos, dijo: ***Tenemos que dar ese paso, tenemos que intentarlo, tenemos que poner en marcha nuestro esfuerzo para demostrar que somos sinceros.***

Ahora, esta mañana me gustaría ver estos pensamientos finales del Hermano Branham.

#1. *Estamos viviendo en la hora de la preparación.* Ahora bien, ¿qué significa esto? Estamos viviendo en la hora de la preparación. Webster nos dice que la palabra preparación significa: ***poner en orden y preparar***".

Noten lo que dijo como su pensamiento de seguimiento a esto. Está orando a Dios y dice:

#2. *Estamos viviendo cuando **Tú estás preparando al pueblo** para que crea estas cosas.* Y luego nos dice lo que eso significa,

#3. *Creemos que ese es el mensaje del día del **tiempo para la preparación.***

Entonces el Mensaje es lo que nos está preparando para estar preparados. Y tenemos que dar un paso al frente. Noé predicó la misericordia de Dios y la tormenta del juicio que se avecinaba durante 120 años, pero no se habría salvado de los juicios si no hubiera entrado en el Arca de la misericordia que había presentado al pueblo.

Cuando Dios le habló a Moisés le dijo: ***Habla y sigue adelante***", allí había dos mandamientos. Habla la Palabra y luego entra en lo que ha dicho. Y el hermano Branham nos enseñó *"si Moisés solo hubiera hablado la Palabra, no hubiera pasado nada, tuvo que meterse en el agua para que el agua se separara"*.

Si Jesús hubiera dicho esas palabras en Getsemaní, nada habría sucedido, pero Él mismo tuvo que llevar esa cruz al Calvario. Dijo que para esto he venido al mundo. Y me gusta

la forma en que Mel Gibson lo describió en la película "La Pasión de Cristo" porque Jesús se aferró a esa cruz y no quería que otros la llevaran por él. Para eso vino al mundo.

Entonces tenemos hacer lo mismo, no sólo tenemos que hablar esta Palabra, sino que tenemos que entrar en ella y vivirla, actuarla y que se convierta en nuestra.

El Hermano Branham dijo: "*la actitud mental correcta hacia cualquier promesa Divina de Dios la hará realidad*". Esto no son obras. Recuerden, Dios tiene que mostrarlo primero, luego *la actitud hacia ello traerá el resultado*.

Justo antes de que los hijos de Israel entraran a la tierra prometida, ellos recibieron instrucciones de último momento. Se les dijo que reclamaran cada paso que ellos dieran, y cada lugar que pisaran les fue otorgado.

En **Deuteronomio**, el Libro de las Dos Leyes, Dios nos enseña cómo caminar en la Luz de Su Gloriosa Presencia. Ahora, leer esta Escritura no le servirá de nada a menos que la lea Ud. mismo y aplique su propia situación en ella. Así es como tenemos que leer toda la palabra de Dios. Como pensamiento, Él se lo ha escrito personalmente. Entonces cobra vida para Ud.

Deuteronomio 11:18 *Por tanto, pondréis estas mis palabras en vuestro corazón y en vuestra alma, y las ataréis como señal en vuestra mano, y serán por frontales entre vuestros ojos. 19 Y las enseñaréis a vuestros hijos, hablando de ellas cuando te sientes en tu casa, cuando andes por el camino, cuando te acuestes, y cuando te levantes, 20 y las escribirás en los postes de tu casa, y en tus puertas; 21 para que sean vuestros días, y los días de vuestros hijos, tan numerosos sobre la tierra que Jehová juró a vuestros padres que les había de dar, como los días de los cielos sobre la tierra.*

En otras palabras, por una eternidad, y para hacer eso tiene que tener Vida eterna, y la Vida eterna viene a través de la Palabra de Dios, porque es la Simiente de Dios.

*22 Porque si guardareis cuidadosamente todos estos mandamientos que yo os prescribo para que los cumpláis, y si amareis a Jehová vuestro Dios, andando en todos sus caminos, y siguiéndole a él, 23 Jehová también echará de delante de vosotros a todas estas naciones, y desposeeréis naciones grandes y más poderosas que vosotros. 24 **Todo lugar que pisare la planta de vuestro pie será vuestro**; ... 25 Nadie se sostendrá delante de vosotros; miedo y temor de vosotros pondrá Jehová vuestro Dios sobre toda la tierra que pisareis, como él os ha dicho. 26 He aquí yo pongo hoy delante de vosotros la bendición y la maldición: 27 la bendición, si oyereis los mandamientos de Jehová vuestro Dios, que yo os prescribo hoy, 28 y la maldición, si no oyereis los mandamientos de Jehová vuestro Dios, y os apartareis del camino que yo os ordeno hoy, para ir en pos de dioses ajenos que no habéis conocido. 29 Y cuando Jehová tu Dios te haya introducido en la tierra a la cual vas para tomarla, pondrás la bendición sobre el monte Gerizim, y la maldición sobre el monte Ebal, 30 los cuales están al otro lado del Jordán, tras el camino del occidente en la tierra del cananeo, que habita en el Arabá frente a Gilgal, junto al encinar de More. 31 **Porque vosotros pasáis el Jordán para ir a poseer la tierra que os da Jehová***

vuestro Dios; y la tomaréis, y habitaréis en ella. 32 Cuidaréis, pues, de cumplir todos los estatutos y decretos que yo presento hoy delante de vosotros.

Y hay más de 800 promesas en las Escrituras que podemos tomar. Y Él dijo que cada paso que se da en este viaje con Dios en el que se camina en la Luz como Él está en la Luz, tiene que reclamarlo como suyo.

Entonces, compare esto con Abraham y notarán que Dios primero le dio la revelación de la tierra prometida. Primero él recibió la promesa y luego tuvo que empezar a caminar hacia ella. **Cada paso que dio fue una demostración exterior de que creía en Dios. Lo recibió de Dios y se lo ofreció de nuevo a Dios.** La jornada entonces era su ofrenda o sacrificio a Dios.

Y el Apóstol Pablo nos dice en **Romanos 12:1-2** *Así que, hermanos, os ruego por las misericordias de Dios, que presentéis vuestros cuerpos en sacrificio vivo, santo, agradable a Dios, que es vuestro culto racional. 2 No os conforméis a este siglo, sino transformaos por medio de la renovación de vuestro entendimiento, para que comprobéis cuál sea la buena voluntad de Dios, agradable y perfecta.*

Noten que Pablo nos está diciendo cómo tenemos que presentar nuestros cuerpos como sacrificio vivo y es mediante la renovación de nuestra mente. 2 *No os conforméis a este siglo, sino transformaos* (¿Cómo vamos a ser transformados nosotros?) mediante la renovación de nuestra mente, (¿Y eso qué hará por nosotros?, dice,) *para que comprobéis cuál sea la buena voluntad de Dios, agradable y perfecta.* (Se trata de la Voluntad de Dios. Jesús dijo: *He aquí, vengo; En el rollo del libro está escrito de mí; El hacer tu voluntad, Dios mío,* Jesús dijo: *Padre, no se haga mi voluntad, sino la tuya.* Y Pablo dijo en Colosenses "*Haya, pues, en vosotros este sentir que hubo también en Cristo Jesús*".)

Y cada paso de Abraham hacia la tierra prometida se convirtió entonces en una manifestación de la palabra prometida de la hora. También en esta hora **la Novia se convierte en manifestación de su revelación, la Palabra se hace carne.** Cuando **recibe la revelación del arrebatamiento o aparición, es transformada por la renovación de la mente.**

Entonces ella se convierte en el cumplimiento de **2 Corintios 3:18** que afirma que *ella es cambiada de Gloria en Gloria, y de Imagen en imagen,* lo que indica un cambio progresivo a partir de una revelación progresiva.

En su sermón, **A Él Oíd 57-0519A 40** El Hermano Branham dijo: "*Ahora, observe. Dios nunca hizo algo sin que le pidiera a los hombres hacerlo, lo que Él hizo por Sí mismo. Su Hijo, cuando nació aquí en la tierra, Él fue un Hijo obediente. Siguió los pasos del Padre. Todo lo que hizo fue para glorificar a Dios. Y vemos a Dios en Cristo. ¿Correcto? "ningún hombre ha visto al Padre jamás, más el Hijo unigénito le ha declarado."* **El mismo movimiento, la misma acción, todo lo que Cristo hizo era Dios en Él.** ¿Lo captan ahora? Ahora, observe lo que ocurre. Entonces Dios toma a Su Hijo después de una larga vida, justo antes del Calvario, y Lo lleva a un monte alto—un lugar público. El bajó a los

testigos celestiales. El subió a los testigos terrenales. Y allí Dios llevó a Su Hijo, y cuando ellos miraron, vieron una nube que les cubría. Y **Jesús, Su vestidura resplandeció como el sol al mediodía.** ¿Qué fue eso? **Dios le puso un manto sobre Él, igual como se hacía en la antigua adopción. Él Le vistió con un manto en una condición glorificada.** Con razón Él dijo: **“Toda potestad me es dada en el cielo y en la tierra.”** Él Le vistió con un manto y **Lo posicionó.** Y dijo: **“Este es Mi Hijo amado; a Él oíd.”** Entonces Él tuvo las potestades del cielo y la tierra, que le fueron entregadas en Sus manos. 41 Note, Pedro se emocionó todo bajo esta visión. Muchas veces cuando la gloria de Dios está cerca, los hombres se emocionan. No importa cuán buenos sean, ellos se emocionan. Quieren correr y construir una denominación. Eso fue lo que comenzó cuando Martín Lutero apareció en el camino durante la reforma. Eso fue lo que comenzó cuando John Wesley comenzó en Inglaterra. Ellos deseaban construir una denominación. Eso fue lo que comenzó cuando inició Juan Smith, y construyeron la Bautista. Eso fue lo que pasó cuando Alexander Campbell comenzó, y construyeron la Cristiana. Eso fue lo que pasó cuando pentecostés comenzó. Construyeron denominaciones. **Esa nunca fue la intención de Dios. Es un hombre emocionado bajo la Gloria de Dios. Permanezcan con la Palabra.** Eso es todo. No hagan denominaciones. Cuando Ud. lo hace... no tengo nada en contra de las denominaciones, pero mientras Ud. haga prejuicios contra su prójimo... Sean hermanos, por los que Cristo murió.

Ahora, antes de continuar con esta oración final, examinemos estas tres declaraciones. #1. *Estamos viviendo en la hora de la preparación.* Esto nos dice que hay algo especial en el día en que vivimos. Es un momento en el que hay que poner todas las cosas en orden y para ello tiene que haber una **preparación** para poner todas las cosas en orden.

Ahora, es interesante notar que el hermano Branham tuvo que predicar el orden de la iglesia antes de la apertura de los Sellos, y de hecho leemos de Dios en Simplicidad donde él estableció el orden de la iglesia justo antes de predicar los Sellos. Y encontramos que lo último que Dios hace con respecto a la redención es poner todas las cosas en orden y al hacerlo, las coloca bajo los pies de Su Hijo.

1 Corintios 15:22 *Porque así como en Adán todos mueren, también en Cristo todos serán vivificados.*

Yo quiero que Uds. noten que Él está hablando aquí de un orden. Si estamos en Adán solo podemos recibir una cosa y esa es la muerte, pero si estamos en Cristo, solo hay una cosa y esa es la Vida. Por eso el orden de las cosas es muy importante para nosotros porque puede ser la diferencia entre la Vida y la muerte. Y el hermano Branham nos enseñó que para vivir primero tenemos que estar dispuestos a morir, y dijo: Ud. no puede nacer de nuevo hasta que primero muera a sí mismo.

Pablo continúa diciendo, en el versículo **23**: **“Pero cada uno en su debido orden: Cristo, las primicias; luego los que son de Cristo, en su venida, o Parousia.** Entonces vemos que tiene que haber un orden para que podamos vivir, y este orden se va a establecer en la

Parousia del Señor, que es cuando Él viene en forma de espíritu en esta hora antes del regreso real a casa donde nos encontraremos con Jesús en la Segunda Venida. Entonces estamos hablando de orden", dijo, *así también en Cristo todos serán vivificados*. Entonces tenemos que entender el orden para ser vivificados. Y, es decir, tenemos que morir primero a nosotros mismos. El apóstol Pablo continúa: "*Pero cada uno en su propio orden* ... así nosotros Estamos lidiando con el hecho de que Dios tiene un orden y hay un momento en que ese orden tiene que ser establecido y encontramos que es en la Parousia del Señor.

Observen lo que dice Pablo a continuación... **24 "Luego el fin"**. Ahora, ¿qué es eso? Dijo que después de que se haya establecido el orden en la Parousia de Cristo, entonces es posible que llegue el fin.

"Luego el fin, cuando entregue el reino al Dios y Padre, cuando haya suprimido todo dominio, toda autoridad y potencia. 25 Porque preciso es que él reine hasta que haya puesto a todos sus enemigos debajo de sus pies. 26 Y el postrer enemigo que será destruido es la muerte. 27 Porque (Dios) todas las cosas las sujetó debajo de sus (el hijo de Dios) pies. Y cuando dice que todas las cosas han sido sujetadas a él, claramente se exceptúa aquel que sujetó a él todas las cosas. 28 Pero luego que todas las cosas le estén sujetas, entonces también el Hijo mismo se sujetará al que le sujetó a él todas las cosas, para que Dios sea todo en todos.

Por lo tanto, yo espero que podamos verlo en las palabras finales del hermano Branham, cuando dijo: "*Estamos viviendo en la hora de la preparación*". Esa, esa hora es la Parousia de Cristo entre nosotros. Es en el momento de la ACLAMACIÓN cuando todas las cosas se sujetan a Él. También es en este momento *cuando crecemos en Él en todas las cosas*. Y "*seremos conformados a la imagen del hijo primogénito*".

David previó esta hora cuando dijo: **Salmos 8:4** *Digo: ¿Qué es el hombre, para que tengas de él memoria, Y el hijo del hombre, para que lo visites?* Esto habla de la Presencia de Dios en asociación con el ministerio del Hijo del Hombre. *5 Le has hecho poco menor que los ángeles, Y lo coronaste de gloria y de honra. 6 Le hiciste señorear sobre las obras de tus manos; Todo lo pusiste debajo de sus pies:*

Los siguientes dos puntos que el hermano Branham hizo en su oración final fueron:

#2. *Estamos viviendo cuando Tú estás preparando al pueblo para que crea estas cosas.* Y luego nos dice lo que eso significa, **#3.** *Creemos que ese es el mensaje del día del tiempo para la preparación.*

Entonces vemos que el Mensaje en sí es para preparar al pueblo. *Para preparar un pueblo preparado.*

Apocalipsis 19:7 *Gocémonos y alegrémonos y démosle gloria; porque han llegado las bodas del Cordero, y su esposa se ha preparado.*

¿Y cómo ella se preparó? *Ella se adornó con el Mensaje de la Hora que es la Palabra de Dios manifestada a ella y en ella.*

8 *Y a ella se le ha concedido que se vista de lino fino, limpio y resplandeciente; porque el lino fino es las acciones justas de los santos.*

Ahora, noten el punto No 3. *Creemos que ese es el mensaje del día del tiempo para la preparación. ¿Y cuál es el Mensaje de hoy? Él dijo: “Este es mi ministerio, ¡declararlo, que Él está Aquí!”* Y encontramos eso en...

Efesios 1:15 ¶ *Por esta causa también yo, habiendo oído de vuestra fe en el Señor Jesús, y de vuestro amor para con todos los santos, 16 no ceso de dar gracias por vosotros, haciendo memoria de vosotros en mis oraciones, 17 para que el Dios de nuestro Señor Jesucristo, el Padre de gloria, os dé espíritu de sabiduría y de revelación en el conocimiento de él,*

La Semana Setenta De Daniel 61-0806 68, *El Espíritu de sabiduría entra a la Iglesia, para darle a conocer a la Iglesia por la revelación del Espíritu Santo, haciendo a la Iglesia entrar y revelando en qué día estamos viviendo. Tal como Gabriel vino a—a Daniel, el Espíritu Santo viene a la Iglesia en los últimos días, para revelar estas grandes cosas profundas, secretas. ¿Ahora entienden?*

¿Y quién hace la preparación? Él dijo: ***Estamos viviendo cuando Tú estás preparando al pueblo para que crea estas cosas.***

¿Y por qué entra el Espíritu de Sabiduría a la iglesia?

18 alumbrando los ojos de vuestro entendimiento, para que sepáis cuál es la esperanza a que él os ha llamado, y cuáles las riquezas de la gloria de su herencia en los santos, 19 y cuál la supereminente grandeza de su poder para con nosotros los que creemos, según la operación del poder de su fuerza, 20 la cual operó en Cristo, resucitándole de los muertos y sentándole a su diestra en los lugares celestiales, 21 sobre todo principado y autoridad y poder y señorío, y sobre todo nombre que se nombra, no solo en este siglo, sino también en el venidero; 22 y sometió todas las cosas bajo sus pies, y lo dio por cabeza sobre todas las cosas a la iglesia, 23 la cual es su cuerpo, la plenitud de Aquel que todo lo llena en todo.

Entonces vemos que Dios hace la preparación, pero nosotros tenemos parte en ella como *oyentes, haciendo eco y hacedores de la Palabra o Mensaje* que Dios ha traído consigo. Porque, después de todo, no nos prepararemos realmente a menos que realmente creamos que la preparación es algo necesario.

Mirando Su Estrella 59-0411 17 *Y en lo que concierne a mí, yo estoy con expectativa de que algo acontezca. Escrito está: “Cuando el pueblo sobre el cual Mi Nombre es invocado se reunieren y juntas oraren, entonces yo oiré desde el cielo”. Y yo he estado orando este día, y sé que otros han estado orando, y yo estoy esperando que algo acontezca. Habrá cosas que sucederán que pasarán por encima de la cabeza de la gente.*

*Muchos que no están ordenados a vida nunca lograrán verlo. Cuando Jesús vino, había miles de miles, sí, millones esperando que Él viniera, y **Él solamente se reveló a Sí Mismo a un puñado**. Vean, es **para aquellos que están buscando algo**, para aquellos que tienen un... un pulsar en su corazón... latiendo, esperando, deseando que algo suceda. Es en **aquellos que creen que sucederá, y que están esperando el evento, es a ellos que Jesús vendrá, por aquellos que aman Su aparición**. Si Ud. ama a alguien, y está con la expectativa que aparezca, **estará haciendo todo preparativo para ello**. Esa es la manera en que la Iglesia debería de estar esta noche, haciendo todo preparativo para la **venida del Señor**, mirando cada señal en el poste. Y cuando Ud. ve a Dios haciendo algo, regocijarse, porque está apuntando a Su venida. Y estamos ahora ya en el... casi en la última señal del poste. Él pudiera aparecer antes de la mañana.*

Oremos...

Traducido Por:
Hno. Mario Nina
Marzo, 2024
Santa Cruz de la Sierra, Bolivia